



MEMORIA DE ACTIVIDAD

Somosierra

Sección de BTT

DATOS PRINCIPALES

Fecha: 22 de noviembre de 2025

Lugar de realización: Somosierra

Número de participantes: 7

Transporte: Vehículos particulares

Coordinador/a: Yolanda Torres García





Descripción de la actividad:

Siete valientes ciclistas se dieron cita en Santo Tomé del Puerto. Todos puntuales haciendo honor a su atrevimiento de salir a montar en bici un día de invierno.

El coche marca -3º, las cumbres amanecen blancas. Sabemos que hoy vamos a pisar nieve. Pero lejos de asustarnos esos nos da fuerzas.

Siete aguerridos ciclistas madrugadores. Comienzan la ruta.

Afrontan la primera subida larga del día con mucho ánimo y con bastante ligereza. Se nota que es el principio del día, todas las fuerzas están aún disponibles y además, hay que entrar el calor.

Enseguida pasamos por debajo de las vías del tren (la vía Madrid-Burgos que no está en funcionamiento) y llegamos al pinar. Un par de zetas más arriba, ya pisamos nieve y enseguida alcanzamos la cota más alta de esta primera subida.

Son 10 Km rodando sobre nieve polvo recién caída el día anterior y bien conservada por las bajas temperaturas. Apenas 2cm de espesor que resultan ser una auténtica delicia.



En cuanto empezamos a perder altura se nos acaba el lujo de rodar por nieve. Aunque nos abrigamos todo lo que podemos para descender, nos quedamos todos helados. De tal manera que alguno del grupo decide adelantarse al bar de Somosierra en busca de calor y saltarse la visita a la chorrera de los Litreros.

La cual nos sorprende con un buen caudal y unas cuantas formaciones de hielo bien curiosas



PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA





En nuestro paso por Somosierra recargamos pilas. Unos con bocatas caseros otros con pinchos de tortilla y cómo no, un buen caldito caliente del bar.

Aún no hemos llegado a la mitad de la ruta y el reloj ya marca la 1. Pero con las fuerzas renovadas, subimos ahora por la cara sur la segunda subida larga del día.

Estos aguerridos ciclistas son incansables y enseguida coronamos. El paisaje es espectacular.



Desde aquí, volvemos a conquistar la cara norte, esta vez en bajada. Aparece de nuevo la nieve y volvemos a disfrutar de ella. Desde aquí, enlazamos con la Cañada Occidental Soriana que nos lleva por un falso llano con varios badenes que ponen a prueba nuestras mermadas fuerzas.

Aquí ya empieza a notarse en cansancio en los participantes, pero esto no los detiene y todos siguen adelante.

Nos desviamos por el sendero, como estaba previsto. Algunos lo realizan montados sobre la bici, según destrezas con mayor o menor pericia.

Descendemos y descendemos por una pista rápida. Al llegar abajo, esperamos en un merendero. Nos faltan 3 compañeros. Uno de ellos ha pinchado y gracias al buen hacer de los otros dos el problema se resuelve rápidamente.

Al cabo de un rato aparecen, con la avería resuelta y ganas de mucha más ruta. Eso sí, ahora por las tierras bajas. Abandonamos la zona de montaña.



Nos adentramos en terrenos de “falsos llanos” y “repechines”, caminos estrechos y disfrutones. Pero las fuerzas ya están bastante mermadas. La más simple cuesta empieza a atragantarse...

Pero el contraste de terreno y de paisaje los mantiene con ganas de seguir adelante. Y también la promesa de encontrar un bar abierto al final de la ruta en el que reponer fuerzas y temperatura.



Enseguida cerramos el círculo. Cansados pero felices.

Algunos llevan prisa y van directos a los coches. Otros no perdonamos la parada en el bar. Entramos al primer sitio que vemos abierto, un poco caros, pero nos ofrecen el menú del día a las 16:45 de la tarde. Todo un detalle.

Garmin dice que han sido 59Km y 1265m de desnivel, en un tiempo total de 7 horas, de las cuales 5 han sido en movimiento.